
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 4 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

26/03/2019

ASISTENTES:
D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
D Francisco Ortega Alarcón
Dª Carmen Fita Lorente
D Joaquín Marco Amorós
D José Antonio Esquembre Bebia
D José Mico Serra

EXCUSAN SU ASISTENCIA
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Manuel Martínez Hernández
Dª Ana Belén Martínez Sánchez
D. Ricardo Celiberti Morales
Dª Rosario Tomás Macíá
Dª María Ángeles Alonso Vargas

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y cincuenta minutos del día veintiséis de
marzo  del mil diecinueve, se reúne en la Sede del FORO EyS de Villena (2ª Planta de
La Pirámide de La Plaza), las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar
sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de
acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De  orden  por  el  vicepresidente  primero  de  la  Comisión  Permanente  se  dio  por
comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba el acta de la CP anterior

2.- INFORMES DE LA VICEPRESIDENCIA

Se comenta sobre la Jornada de Proa, como una jornada positiva con afluencia aunque
se hecho de menos el coloquio.

Daniel Sánchez comenta que los vicepresidentes se han reunido y que creen que hay
que dar un impulso al Foro con un Plan Renove, darse a conocer, conseguir vacantes y
reunirse con las asociaciones se cree que es prioritario en estos momentos.
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Pepe Micó manifiesta su percepción sobre la dinámica que caracteriza al Foro Econó-
mico y Social en general, cree que necesita concreción en los objetivos a corto plazo y 
un estilo de liderazgo que atraiga talento y movilice a la acción.
Que ahora mismo no considera prioritario esforzarse en cubrir las bajas cuando un gran
número de personas “activas” en el Plenario no están participando, algunas ni siquiera 
en las asambleas. Que el alto número de representantes no significa que se impulsen 
acciones, por ello la prioridad debe enfocarse en el modelo de liderazgo que asume la 
Permanente, y atendiendo a la estructura jerárquica a la que damos importancia, a las 
figuras de los Vicepresidentes.
Si el propósito actual de la Permanente está fijado preferentemente en “aguantar” el 
año que queda de “mandato” juntos, y el futuro procedimiento de “sucesión”, para él no 
es motivador y se cuestiona su continuidad en el Foro. 
Considera necesaria la concreción  en los objetivos a corto plazo y un estilo de lideraz-
go que atraiga talento y movilice a la acción. 

Ricardo Celiberti cree que no hay ningún problema de estructura cree que lo más im-
portante son las ganas de trabar y que hay un alto porcentaje de personas que perte -
necen al Foro y no están trabajando en ninguna comisión y que aun así hay gente tra -
bajando con tiempos limitados.

Joaquín cree que no es momento para establecer una campaña de visibilidad cree con-
veniente esperar que pase el tiempo de elecciones, aunque también comenta que algu-
na vez ha querido irse del Foro. Comenta que no esta de acuerdo en algunas decisio-
nes del Ayuntamiento así como la actuación del Gabinete de Desarrollo Económico.
Cree que es conveniente que el Foro debe dar otro enfoque, dinamizarlo y no permitir
atropellos

Ricardo Celiberti comenta que todos vamos por libre que el Foro es un espacio libre,
constructivo y crítico, que en su momento se dio la oportunidad de hacer modificacio-
nes en el reglamento interno del Foro, que no todo es negativo que el Foro es un Ór -
gano que pertenece al Ayuntamiento que en sus momento hubo oportunidad de cam-
biar  estatutos  además  menciona  los  objetivos  conseguidos  de  algunas  comisiones
como la Del Ferrocarril, Plan General, Presupuestos Participativos, y que si se trabaja
se puede conseguir objetivos y las comisiones se crean si las personas del Foro propo-
nen o el mismo ayuntamiento lo propone.

Rosario comenta que la gente se esta yendo y no incorporando y es algo que le preo-
cupa además que algunas de las personas que forman parte del Foro no se toma en
serio su permanencia. Que hay que trabajar en ello para evitar más bajas.

Ricardo Celiberti solicita que la carta de dimisión de Francisco Navarro quede sin efec-
to puesto que plantea la posibilidad de que se compatible el pertenecer al Foro y a un
Partido político.
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Joaquín quiere preguntar a quien corresponda por que se le ha invitado a salir del gru-
po de wathsapp del Foro a Javier Román.

Carmen comenta que el Foro se encuentra en etapa de rodaje y que se debe hacer au-
tocrítica y diseñar mejora del Foro.

Carmen comenta que es Francisco Navarro quien tenia que estar aquí y hacernos co-
nocer su decisión y sus motivos.

José Antonio Esquembre comenta que todo lo que esta atravesando el Foro es un pro-
ceso normal que además hay que movilizar a las personas que no participan implicar al
plenario para trabajar con lo que se conseguirá menos carga para la Comisión Perma-
nente y más participación del Plenario. Además dice que el Foro es una herramienta
necesaria que hay que intentar pertenecer al mismo los seis años ya que es perfecta
para que la ciudadanía tenga peso, que se tiene capacidad y que se debe intentar cum-
plir con los años de permanencia en el Foro. 

Se concluye que se debe hacer una Reflexión cada uno de 

¿Qué queremos lograr para el 2020?

¿Cómo queremos planificar el futuro del Foro?

José Antonio solicita se haga tome una decisión a las siguientes cuestiones:

1. Es compatible que una persona del Foro y sea vicepresidente, pertenezca a un parti -
do político. 

2. Es compatible estar en el Foro y hacer manifestaciones políticas.

A la pregunta de si es compatible o no manifestaciones de tipo político y pertenecer al
Foro se cuestiona hacer votación .

La mayoría de los presente opinan que es totalmente compatible estar en el Foro y pre-
sentarse como candidato a un partido político. Andrea Lapo comenta que entiende la
postura de Francisco Navarro ya que algunos años atrás se crítico, cuestionó y se
prohibió salir en público a los vicepresidentes por tener afinidad con un partido político,
por tanto entiende perfectamente la decisión de Paco y cree que hay que respetarla a
menos de que él decida por si mismo hacer una revocatoria de su carta, de dimisión.

Se concluye que es una decisión que se ha de tomar con más calma y que se ha
de esperar este periodo electoral para su posterior toma de decisión.

3.- BAJAS DEL FORO EYS DE VILLENA

Este tema se tratará en otra reunión de la Comisión Permanente.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

No hay ruegos y preguntas.
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Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas
del  día  al  principio  expresado,  lo  que  certifico  con  el  visto  bueno  del  Señor
Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. Daniel Sánchez García

SECRETARIA ACCTAL

Dª Andrea Lapo Saca


